



## Taddei defenderá ante los diputados presupuesto del INE para elección judicial



Guadalupe Taddei Zavala, consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), se reunirá entre el jueves y el viernes con la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados para defender el presupuesto de 13 mil 205 millones de pesos que solicitaron para la elección judicial y que Morena amaga con recortar por considerarlo excesivo.

En conferencia de prensa al concluir la sesión del Consejo General, la presidenta del Instituto dijo que presentarán a los integrantes de la Comisión de Presupuesto todos los detalles del presupuesto que solicitan para sacar adelante la elección de magistrados, jueces y ministros del próximo 1 de junio de 2025.

“Defenderemos el presupuesto a cabalidad, explicando puntualmente todas las partes técnicas y operativas que se tienen que considerar y defenderemos hasta el último minuto el presupuesto”.

“Vamos a ver hasta donde llegamos en la defensa con ellos, el entendimiento, el diálogo, hasta este momento hay una sana coordinación, un buen diálogo. Hay una postura por supuesto por parte del Congreso de la Unión (de recortar el presupuesto) pero creo que cuando nos escuchen, que les pongamos sobre la mesa todos los detalles que lleva este proceso electoral, por primera vez en nuestro país, habrán de ser comprensibles”, dijo la consejera.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México		28-11-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

La presidenta del INE indicó que el Senado de la República ya les notificó la negativa de otorgarles una prórroga de 90 días para la elección judicial, decisión que afirmó asumen “con gran responsabilidad y aumenta el reto de sacar en tiempo y forma este proceso electoral”.

En entrevista con El Sol de México, la consejera Dania Ravel dijo que será hasta que la Cámara de Diputados apruebe el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025 y se confirme que hay recorte a la elección judicial, cuando el Instituto comenzará de ver en qué aplica recortes para garantizar una elección judicial exitosa, sin embargo, dijo que experiencias como la Revocación de Mandato donde también se disminuyó el presupuesto del árbitro electoral marcarán las rutas de las decisiones.

“Esa ruta está marcada a partir de esas experiencias por ejemplo el tema de papel seguridad, a lo mejor no utilizar papel seguridad, a la mejor ver la posibilidad de hacer más pequeñas las boletas que es difícil por el número de candidaturas que vamos a tener en esta elección, pero es una de las posibilidades, tener centro de votación en lugar de tener las 172 mil casillas”, dijo.

El Instituto también se prepara para elegir a su próxima Secretaria Ejecutiva, luego de la renuncia de Claudia Edith Suárez, pues este día los consejeros deliberarán si Claudia Espino, propuesta de Guadalupe Taddei, cumple con los requisitos y aptitudes para el puesto.

<https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/taddei-defendera-ante-los-diputados-presupuesto-del-ine-para-eleccion-judicial-12932974.html>